



Arqueólogos son movilizados para descubrir los restos del 7 de octubre

- George Haddad
- [8/11/2023](#)

Los arqueólogos de la Autoridad de Antigüedades de Israel tienen una nueva y espeluznante tarea, según ha informado esta mañana la oficina de prensa del gobierno: descubrir los restos de los asesinados en el atentado terrorista del 7 de octubre perpetrado por Hamás.

Los métodos arqueológicos empleados en los yacimientos antiguos son similares a los que se aplican aquí, pero una cosa es sacar a la luz restos de destrucción de 2.000 años de antigüedad y otra muy distinta — desgarradora e insondable— llevar a cabo la presente tarea en busca de pruebas de nuestros hermanos y hermanas de las comunidades.

—Oficina de Prensa de Israel

Desde el comienzo de su trabajo, los arqueólogos han encontrado pruebas de al menos 10 cuerpos, personas que antes se consideraban desaparecidas.

Teniendo en cuenta toda la dificultad y los retos emocionales que conlleva, nuestra esperanza es poder contribuir a la identificación segura para el mayor número posible de familias, en relación con el destino de sus seres queridos (...)

Rindo homenaje a nuestros arqueólogos por su inmediata aceptación —que de ningún modo debemos tomar por hecho— de participar en esta difícil tarea. Es un honor y una gran responsabilidad, que están llevando a cabo con gran respeto.

—Eli Escusido, director de la Autoridad de Antigüedades de Israel

Recurrir a la ayuda de arqueólogos para identificar restos muestra el alcance de la destrucción de Hamás. También pone de relieve cómo se han visto afectadas todas las facetas de la sociedad israelí. Lamentablemente, el 7 de octubre es una señal de que se avecinan cosas peores.